
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣特別支援学校 学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年６月１９日（火） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  大垣特別支援学校 音楽室 

 

４ 参 加 者  会  長  後藤 悦子  障がい者相談支援事業所ゆう 所長 

                副 会 長    伊藤 三枝子 清流の国ぎふ女性防災士会 会長  

                委  員    岡田 浩   大垣共立銀行 江並支店 支店長 

              加藤 千恵美 大垣市くすのき苑 所長 

                            酒井 千裕  大垣特別支援学校ＰＴＡ役員  

                            西山 葉子  大垣公共職業安定所 統括職業指導官 

              国枝 由道  上笠自治会 会長 

山口 敏文  大垣水都ライオンズクラブ 会長 

山田 晃嗣  情報科学芸術大学院大学 教授 

                                                                 

              学 校 側    田中 久仁子  校長 

                         高橋 明    事務部長   

                            髙木 靖    小中学部教頭 

              横山 浩明   高等部教頭  

              若原 真智  小学部主事    

              肥田 幸宗  中学部主事 

              吉野 和博  高等部主事 

              前田 教嗣  教務主任 

   

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校運営協議会の設置及び運営について 

・「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」について説明する。 

（２） 令和６年度 学校経営方針及び概要について 

・学校運営方針について校長より説明する。 

・学校概要について教頭より説明する。 

（３） 令和６年度 年間行事計画について 

・年間行事計画について説明する。 

（４） 令和６年度 各学部運営（方針と重点）について 

・各学部の運営方針と重点について説明する。 

（５） 令和５年度 高等部卒業生の進路状況について 

・就職率や福祉就労の傾向等について説明する。 



（６） 令和６年度 使用教科書、作業製品価格について 

・新しく採用した教科書や作業製品について説明する。 

（７） 指導・高評 

意見１ 高等部の授業で生徒が一生懸命やっている。 

社会に出ることを意識して、外部との接触の機会をもち成長してもらえたらと思う。 

意見２ 学校近くの神社などに出かける際、蜂に注意してほしい。 

また、体育館西の土地の草が伸びているので、対応をお願いしたい。 

意見３  生徒たちがいつも笑顔で良い。 

学部や担当の先生が変わっても対応してもらえるとありがたい。 

意見４ 子どもの様子を見て心が温かくなった。 

就職に向けたカリキュラムが予想以上にしっかりしている。これから就職する際に支 

援したい。 

意見５ 廊下に掲示してある実習の記録から自己確立していることが分かる。 

自分を見つめて外部との関係を考えるのは有意義である。 

意見６ 子どもたちの笑顔が見られた。多様性の観点からも、外部との交流を進めてほしい。

外部は知的障がいに対して固定した思い込みがある。普段の様子を見てもらえると理

解が進む。 

意見７ 授業参観した中で、五感を刺激する取組みや真剣に授業に取り組む姿が見られた。特

別支援学校在学中は守られている面がある。いろいろな人に交わり、外部の人と接触

するなど、さままな体験をすることが大切である。 

意見８ 本日、授業を参観して改めて委員である自覚が高まった。これまで以上に学校の応援

団になりたいと実感した。災害時の緊急対応等についても考えていきたい。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、全委員から本年度の当校の学校運営基本方針について承認が得ら

れた。 

・高等部の作業製品の価格について、実勢価格を参考にして価格設定されており、適正であると

判断され、承認された。 


